

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 10: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Abzweig B 27 und Friedrichswahl (Stadtkreis Stuttgart)

23.08.2021

Verkehrsfreigabe voraussichtlich Dienstag, 24. August 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert seit Donnerstag, 22. Juli 2021, an der B 10 zwischen dem Abzweig zur B 27 und Friedrichswahl die Asphaltdeckschicht sowie die darunterliegende Asphaltbinderschicht.

Die Gesamtmaßnahme wurde in drei Bauphasen durchgeführt. Zunächst wurde die Mittelstreifenüberfahrt hergestellt, die für die Verschwenkung des Verkehrs auf die jeweils freie Fahrbahnseite erforderlich war. Anschließend wurde die Fahrbahn in Fahrtrichtung Friedrichswahl saniert. Nach Fertigstellung dieser Fahrbahnseite wurde der Verkehr verschwenkt, sodass die Fahrbahn in Fahrtrichtung Kornwestheim erneuert werden konnte.

Nach Abschluss der Asphaltarbeiten erfolgen nun noch Restarbeiten, zum Beispiel das Schließen der Mittelstreifenüberfahrt, bevor voraussichtlich am Dienstag, 24. August 2021, der sanierte Streckenabschnitt wieder für den Verkehr freigegeben werden kann.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund eine Millionen Euro in die Erhaltung der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart dankt allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für Ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der **Straßenverkehrszone Baden-Württemberg** liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

**Abteilung 4 Straßenbau Verkehr**